



CEREMONIA

MC refrenda a Álvarez Máynez

Afirma que existe un deseo de lucha por tener un mejor país para que no se viva con miedo, sino con tranquilidad y amor a México

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

Jorge Álvarez Máynez fue declarado por Movimiento Ciudadano como candidato electo a la Presidencia de la República; quien entre aplausos y ovaciones aseguró ser la única opción política decente y congruente en el país, además de calificar este 20 de enero como un día histórico.

"Es la primera vez que Movimiento Ciudadano va a estar en la boleta para la Presidencia de la República. La única opción decente, la única que ha hecho política en este país, sin negociar prebendas, sin intercambiar chantajes, sin moches. La única opción que ha demostrado con sus votos en el Congreso de la Unión, que es posible hacer política con



Es la primera vez que Movimiento Ciudadano va a estar en la boleta para la Presidencia de la República. La única opción decente."

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ
ASPIRANTE DE MC A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

dignidad", aseguró el virtual candidato.

COMPROMISO

Durante la Asamblea Nacional de este sábado, Álvarez Máynez fue electo por unanimidad para representar a la bancada naranja durante la jornada electoral del 2 de junio, reiterando su compromiso por incrementar el desarrollo económico y mejorar la seguridad en todo el país, ya que asegura: "La

dignidad y la transparencia serán la piedra angular de su campaña, demostradas a través de su historial en el Congreso".

Además de asegurar que es falso que se tenga que elegir entre "abrazos, no balazos", sino por el contrario, actuar con firmeza y acabar con la impunidad.

Para finalizar, el candidato electo hizo énfasis en que ante este nombramiento existe un deseo de lucha por tener un mejor país para su hijo de cinco años, para que no tenga que vivir con miedo, sino con tranquilidad y amor a México: "Que no se tiene que vivir en un México de miedo; van a estar los migrantes, los más de 2 mil niños con cáncer, los pobres, por el bien de todo primero los niños y las niñas".

Luego de que el gobernador de Nuevo León, Samuel García, renunciara a su aspiración presidencial por Movimiento Ciudadano, Álvarez Máynez, de 38 años de edad y originario de Zacatecas, asumió la semana pasada la precandidatura, siendo ahora el candidato más joven a la Presidencia de la República.